



インフォメーション

Information

保護者・地域の皆様へ
神奈川県立麻生支援学校
令和7年7月10日発行
担当：中嶋 濱口



4月のスタートから3ヶ月が過ぎ、校内の学習活動に加えて各部門や学部・学年等で校外学習や宿泊学習、修学旅行、校内実習や現場実習などがありました。実体験の重要性を表す言葉には「百聞は一見に如かず」という言葉がありますが、「実際に見て、聞いて、経験する」中で子どもたちの学校とは違う一面や成長した姿を確認できることあります。間もなく夏休みがやってきますが、夏休みだからこそできることなど、子どもたちにとっても貴重な体験の機会が多くある夏休みとなるよう祈っています。来週には終業式を迎えるが、生活リズムをしっかりと整えて暑い夏を乗り切りましょう！

(校長 鈴木)



★あさおコミュニティスクール開催★

5月27日(火)に「第1回あさおコミュニティスクール(学校運営協議会)」が麻生校舎で開催されました。保護者や地域の方が学校運営に参画し、よりよい教育の実現に向けての協議を行いました。今年度は学校設置部会として、①スクールバス地域救援部会②丁寧なかかわりのスタンダード部会を昨年度に引き続き置き、委員の方からのご意見や、アドバイスをいただきながら具体的な取り組みについて進めてまいります。地域の方々が麻生支援のことを知り、児童生徒の成長と一緒に見守っていただき、安心してのびのびと活動できるようにしていきたいと思っています。

(副校長 山岸)

B小6 校外学習

6月12日(木)に相模大野へ行きました。2学期に予定されている修学旅行に向けたリハーサルもあり、ロマンスカーチを見て気分は最高潮へ！車内では皆さんマナーを守って過ごせました。

レストランで食事をしてセルフレジの体験もできました。



心もお腹も満たされた6年生でした。

A中1 校外学習

A中1～3年生は「たまプラーザテラス」に行ってきました。今回は公共交通機関を使うことを目的とし、スクールバスではなく、バスと電車を使って移動しました。また、買い物学習や、レストラン「サンマルク」で外食もしつぶくさんの経験をすることができました。事前学習で練習したこと校外でも発揮することができました！



20周年記念事業 交流授業



10月31日に予定している20周年行事イベントに向け、4月からしんゆり・芸術のまちづくりアンバサダーのオペラ歌手「丸尾有香さん」に全学部学年を対象とした交流授業を行っています。みなさん丸尾さんの声量にびっくり！10月のイベントも楽しみです。

地域の皆様へ

麻生校舎及び、元石川分教室では、それぞれ児童・生徒の安全確保のため、次のとおり、防災訓練を実施する予定です。なお、訓練では訓練放送等を流しますので、御理解いただきますようお願いします。

本校：8月29日(金) 元石川分教室：9月1日(月)

- ・避難訓練（シェイクアウト）& 引き渡し訓練

